



MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

UNIFORME - ARBITRAGE

Bonjour à tous,

Durant l'assemblée générale d'aujourd'hui, une motion fût proposée pour REJETER l'entente d'arbitrage avec STAS.

En rejetant l'entente d'arbitrage, les membres ont voté en faveur de se diriger au CCRI pour la bataille des services essentiel et de poursuivre notre grief sur la parité salariale avec Toronto.

En rejetant l'entente avec STAS, nous devons recommander aux membres de retourner à l'uniforme complet pour s'assurer que STAS ne pourra plus discipliner personne.

Les membres ont choisi à quasi-unanimité pour poursuivre la bataille au CCRI et de rejeter l'imposition d'une convention collective par une tierce partie.

Hi everyone,

During the general assembly today, a motion was passed by members to REJECT the deal previously struck with STAS concerning arbitration.

By rejecting the arbitration deal, members voted in favor of maintaining our essential services fight at the CIRB in February and pursuing our grievance for the Toronto's wage parity.

It is now recommended that all members wear the full uniform in order to ensure STAS can no longer discipline anyone for uniform violation.

Members voted in near-unanimity to pursue our battle at the CIRB and reject the imposition of a collective agreement by a third party.

21 janvier 2013